

Dijo que esta es la reafirmación del apoyo de Estados Unidos a la negociación con las Farc.

El presidente Juan Manuel Santos defendió el respaldo al proceso de paz por parte de Estados Unidos, que designó un enviado especial de alto nivel (Bernie Aronson), para la negociación con las Farc. (Lea: La ficha de Obama para la paz con las Farc)

Dijo que llena “de entusiasmo” al Gobierno en su propósito de alcanzar la reconciliación en Colombia el que Barack Obama designara un delegado de la Casa Blanca.

“Hoy, sobre todo en el mundo de hoy, en un proceso como el colombiano es una condición muy buena. Sin ese respaldo internacional, tenga la seguridad que el proceso de paz no tendría éxito. Por eso es tan importante”, aseguró frente al respaldo de EE.UU. y Alemania.

El Jefe del Estado consideró que este espaldarazo internacional se da, precisamente, por los avances que se han logrado en el proceso de paz que se adelanta con las Farc, y anotó que “han llegado a un punto que dicen que el proceso va por buen camino, hay que respaldarlo y eso le da más credibilidad al proceso”.

Al insistir en que los respaldos son “algo muy, muy importante”, Santos explicó la relevancia que tiene la decisión tomada por el Gobierno del Presidente Barack Obama de designar un enviado especial para el proceso de Colombia.

“Estados Unidos no hace esto todos los días, en muy pocas ocasiones toma la decisión política de nombrar lo que llaman un enviado especial para un problema. Es una señal que Estados Unidos está realmente interesado en la solución de este problema”, dijo.

Comentó que “estoy leyendo un documento sobre el papel que tuvo el enviado especial en el proceso de Irlanda del Norte, un papel fundamental. En ese caso lo nombró el Presidente (Bill) Clinton, fue un senador norteamericano muy importante, jugó un papel determinante”.

Recordó que al comienzo de la semana anterior el Ministro de Relaciones Exteriores de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, ratificó lo que la Canciller Ángela Merkel “ha

## Santos defendió presencia de Bernard Aronson en proceso de paz

dicho en diversas ocasiones sobre que estamos listos a ayudar en lo que Colombia quiera para que este proceso llegue a buen término”.

Puso de presente la circunstancia de que “Alemania, el país más importante de Europa, y Estados Unidos que en una misma semana hagan esos anuncios pues nos llena de entusiasmo, porque la comunidad internacional sigue cada vez más entusiasmada con la posibilidad de que esto tenga éxito”.

Para explicar este respaldo, el Jefe del Estado manifestó que “como ellos mismos lo saben, estamos en la fase más difícil, la fase de las decisiones más complejas y en la medida en que uno tenga apoyo internacional se van a poder tomar con menos dificultad”.

“Estos procesos, como muchos procesos y muchas situaciones de un Gobierno de un país, tienen que tener credibilidad. Si en las políticas públicas no hay credibilidad no son fáciles de que salgan adelante o tengan resultados”, concluyó.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/santos-defendio-presencia-de-bernard-aronson-proceso-de-articulo-545693>